

PRESSE NEWS

Überraschung für angehende Pflegefachkräfte: Allgäu GmbH überreicht Willkommenspakete 3.000 Pakete mit Allgäuer Aufmerksamkeiten begrüßen zum Start in die Arbeitswelt

Kempten (AG, 01.09.2021) – Als kleine Aufmerksamkeit um neue Pflegefachkräfte willkommen zu heißen, hat das Projekt Fachkräfte Pflege 3.000 Willkommenspakete in Allgäuer Pflegeeinrichtungen, Kliniken und ambulanten Pflegediensten verteilt. Die Geschenktasche erhalten Pflegefachkräfte, die in diesem Jahr in ihr neues Berufsleben gestartet sind oder starten werden. Gefüllt ist die Tasche unter anderem mit einer Powerbank, verschiedenen Broschüren und Karten zur Freizeitgestaltung. Mit diesem vom bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie geförderten Projekt, unterstützt die Allgäu GmbH den Onboarding-Prozess in den Pflegeeinrichtungen, Kliniken und ambulanten Diensten. „Mit dieser Geschenktasche möchten wir die Berufseinsteiger und -einsteigerinnen im Allgäu herzlich willkommen heißen. Die Allgäu GmbH und Arbeitgeber in der Pflege wünschen einen guten Start ins Berufsleben. Wir möchten bereits zu Beginn der Beschäftigung über diesen kleinen Willkommensgruß die gesellschaftlich so relevante Arbeit wertschätzen“, sagt Rudi Sorger, Projektleitung Fachkräfte-Pflege bei der Allgäu GmbH.

Marianne Baur, Leiterin Seniorenheim Heinzelmannstift Kaufbeuren, ergänzt: „Für einen Start in eine Ausbildung in der Pflege beziehungsweise in das Berufsleben sind die Willkommenspakete ein sichtbarer Impuls der Wertschätzung, zumal die Taschen das Allgäu repräsentieren. Unsere neuen Auszubildenden waren positiv überrascht und haben sich sehr darüber gefreut.“

Weitere Informationen zu den anstehenden Projekten im Bereich Pflege im Allgäu finden sich unter pflege.allgaeu.de

Presskontakt
Simone Zehnpfennig
Pressesprecherin Allgäu GmbH
Tel 0831/5753737
zehnpfennig@allgaeu.de
www.allgaeu.de

Klaus Fischer
Geschäftsführer Allgäu GmbH
Tel 0831 /5753713
fischer@allgaeu.de